

Friedenslicht-Aktion 2024: „Vielfalt leben, Zukunft gestalten“



**VIELFALT
LEBEN, ZUKUNFT
GESTALTEN.**

Von Dietmar Thiel
29. Okt. 2024



Wir laden Sie herzlich ein, das Friedenslicht aus Bethlehem am **Sonntag, dem 15. Dezember 2024**, vor der **Kirche St. Stephan**, Am Wilhelmshof 15, in Sprendlingen **ab 17:30 Uhr zu empfangen**.

Das Licht wird von Gemeindemitgliedern vom Aussendungsgottesdienst im Mainzer Dom in unseren Pastoralraum gebracht. Gesang und eine wärmende Feuer schaffen eine besondere Atmosphäre, Diese lädt dazu ein, die Botschaft des Friedens gemeinsam zu teilen. Lassen Sie uns die Ankunft des Friedenslichtes feiern und die Gemeinschaft genießen.

Das Friedenslicht aus Bethlehem, entzündet von einem Kind in der Geburtsgrötte Jesu, ist ein Symbol der Hoffnung und verbindet weltweit Menschen. Durch die Unterstützung von Pfadfinderinnen und Pfadfindern kommt es über Tausende von Kilometern zu uns, um die weihnachtliche Botschaft des Friedens und der Nächstenliebe weiterzutragen.

Zum dritten Mal findet die Friedenslicht-Aktion in unserem Katholischen Pastoralraum Dreieich-Isenburg statt. Noch ist es keine lange Tradition, doch es könnte eine werden. Diese Aktion bietet unseren Gemeinden die Möglichkeit auf dem pastoralen Weg weiter zusammenzuwachsen. Das Friedenslicht kann uns dabei helfen, unsere Gemeinschaft zu stärken und ein bleibendes Zeichen des Zusammenhalts zu setzen.

Das Motto 2024: „Vielfalt leben, Zukunft gestalten“

Das diesjährige Motto „Vielfalt leben, Zukunft gestalten“ lädt dazu ein, die Unterschiede zwischen den Menschen als Bereicherung zu sehen und auf das zu achten, was uns verbindet. Oft nehmen wir nur das Trennende wahr, doch bei genauerem Hinschauen entdecken wir, wie ähnlich wir uns eigentlich sind. Stellen Sie sich eine Welt vor, in der bei neuen Begegnungen zuerst das Verbindende gesehen wird – die Dinge, die uns alle als Menschen ausmachen. In unserer Gesellschaft wird oft auf die Unterschiede geschaut: schneller, größer, reicher, besser. Doch in einer sich ständig verändernden Welt ist es wichtiger denn je, Vielfalt zu schätzen und zu fördern. Jeder Mensch bringt einzigartige Fähigkeiten und Erfahrungen mit, die unsere Gemeinschaft bereichern und stärken. Gemeinsam können wir eine Zukunft gestalten, in der Respekt und Toleranz die Grundlagen unseres Miteinanders sind. Wenn wir es schaffen, die Unterschiede zwischen uns als Stärken zu nutzen und uns gegenseitig zu ergänzen, können wir eine gerechte Gesellschaft für alle aufbauen. Das Friedenslicht, das Grenzen überwindet und Menschen vieler Nationen und Religionen miteinander verbindet, steht genau für diese Botschaft.

Ein Licht des Friedens weitergeben

Wir laden Sie herzlich ein, das Friedenslicht aus Bethlehem mit nach Hause zu nehmen. Bringen Sie eine Laterne oder Kerze mit, um das Licht sicher zu transportieren und es in Ihre Familien, zu Ihren Nachbarn und Freunden zu tragen. Dieses Licht symbolisiert den weihnachtlichen Frieden und die Hoffnung,

Lassen Sie uns das Friedenslicht mit seiner Botschaft in unsere Herzen aufnehmen und in die Welt hinaustragen.